

2020年度 学校だより 第3号

朝日っ子

令和2年 7月29日

七尾市立朝日小学校

七尾市下町戊部 17 番地の1

TEL 0767-57-1540 fax 0767-57-1514

メール asahisho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

文責：木本

教育目標 笑顔と元気、思いやりで Active に行動する たくましい朝日っ子の育成
～考えたい 学びたい 関わりたいを大切に～

もうすぐ夏休み

夏休みまであと数日となりました。4月から今日まで保護者の皆様にはこれまでにないような様々な事でご協力いただきました。ありがとうございます。これからも、新しい生活様式として、継続していくものもあります。よろしく願いいたします。



七夕の短冊にもコロナの終息を願うものがありました。私も「朝日っ子みんなが笑顔でありますように」と願いました。

今年の夏休みは8月1日（土）～16日（日）と例年より短い夏休みとなります。そのため、課題も絞ってあります。また、新型コロナウイルスの感染がまだまだ心配される状況です。新しい生活様式を意識した夏休みをお願いいたします。



学校での子ども達の様子です。HPでも配信しています。

【6月17日（水）2・5年ピュアキッズスクール】

6月17日（水）、七尾警察署生活安全課の少年補導主任小西裕子氏をお迎えし、ピュアキッズスクールを実施しました。2年生は「人のものをとること」5年生は「インターネット」について学びました。してはいけない事がよく理解できているようでした。



【6月19日（金）チャレンジ読書】

6月19日（金）からチャレンジ読書が始まっています。今年初めての試みです。各学年、指定された本から1～4年生は5冊、5・6年生は3冊読むという取組です。開始日、さっそく、1・2年生のチャレンジ読書のコーナーの本は全て貸し出されていました。凄い！！



【6月25日（木）3年生 毛筆】

小学校では、3年生から硬筆に加え、毛筆の学習をします。本校の3年生も、姿勢よく、筆を立て、「二」の文字に挑戦していました。素晴らしい！！出来栄もなかなかのものです。



Let's call.オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～ TEL 0767-52-0783

【6月29日（月）1年生 あさがお観察】

臨時休業中にお家で植えて頂いたあさがおが大きくなり、たくさんの花が咲きました。毎朝、あさがおの観察を欠かさない1年生。「見て見てこんなに伸びたよ」「花が咲いたよ」「お水をあげよう」などなど。毎朝、にぎやかです。夏休み中は家庭でお世話をお願いします。



【6月30日（火）4年生 体育】



4年生が体育の授業をしている体育館から元気なかけ声が聞こえてきます。以前から取り組んでいた体幹トレーニングの効果が出てきているようです。4年生、たっくましいね！！



【7月1日（水）6年生 プール掃除】

7月1日、6年生がプール掃除をしてくれました。プールは、ピッカピカになりました。6年生、ありがとう。6年生のプール掃除に対して、5年生は黒板にありがとうのメッセージを、4年生はありがとうのメッセージと6年生の給食を準備してくれました。6年生は4・5年生のサプライズに驚いたり、喜んだりしていました。



【7月3日（金）1年生 先生となかよし大作戦】

1年生が「先生となかよし大作戦」を行っています。まず、自分の名前を言い、「サインをお願いします。」と伝えます。サインしてもらった後は、「〇〇先生、ありがとうございます」「〇〇先生、よろしくお願いします」と上手に返していました。ある男の子から「みかさん、よろしくお願いします。」と言われた時にはドキッとしました。



【7月13日（月）プール開き】

7月13日（月）梅雨の晴れ間に6年生立ち合いのもと、児童会役員とプール開きを行いました。今シーズンの安全をお祈りしました。そして、6年生は初泳ぎをしました。

朝日っ子の素敵な姿

☆今朝、昨夜からの強風で倒れていた1年生のあさがおを直している2年生を発見！あったかい気持ちになりました。ありがとう。

☆今朝の登校時間は強い雨が降っていました。朝日っ子達の傘のしまい方に、児童生徒支援の先生が「傘をきちんと結んでしまっている。素晴らしい！！」と感心していました。本当に素敵です。



歩道完成、ありがとうございます！



徳田第3踏切付近の歩道が完成しました。地域の方が歩道のための土地を寄付してくださり、早急に作業が進められました。ありがとうございます。

叙勲受章、おめでとうございます！

広報ななお6月号にも掲載されましたが、本校の溝口衛校務員が春の叙勲瑞宝単光章を受章しました。海上保安部で危険と隣り合わせの中約38年間勤務されました。4月からは朝日小で子ども達のために勤務しています。

